

undefined - mercredi 28 février 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL | CREYS-MÉPIEU

Football et savoir-vivre au programme du stage de l'USCM



Le stage se poursuit jusqu'à ce vendredi.

Depuis ce lundi 26 février, l'US Creys/Morestel organise un stage à destination de ses jeunes footballeurs. D'ici vendredi, ils seront plus de 70 licenciés à avoir participé à au moins une journée de stage.

Outre le foot et d'autres activités sportives, les M13-M15 ont eu droit à une sensibilisation sur le harcèlement et les réseaux sociaux animée par des gendarmes de L'Isle-d'Abeau. Une sensibilisation qui était souhaitée par le président Ludovic Cheneval : « On utilise les réseaux sociaux en tant que club, autant pour la communication externe avec notre page Facebook par exemple, mais également interne avec des groupes WhatsApp d'équipes. Il me paraissait donc logique de faire cette sensibilisation. Les 12-15 ans étaient le public parfait. Cette matinée a été une réussite et on pourrait réfléchir à d'autres interventions à l'avenir. »